

## Salon SAP 2017 : glissez-vous dans la peau d'un octogénaire avec « *Virtual Age* » !

A l'occasion de sa présence au Salon des Services à la Personne les 14 et 15 novembre prochains, Adhap Services fera découvrir en réalité virtuelle grâce à une vidéo 360°, la perte d'autonomie d'une personne âgée. Ainsi, les visiteurs pourront comprendre les limites physiques, cognitives et les dangers auxquels sont confrontés quotidiennement les octogénaires à travers « *Virtual Age* ». Rendez-vous sur le stand Adhap Services E12 !

### ► **Virtual Age : vos 87 ans, c'est maintenant !**

Fidèle à son esprit pionnier et à sa culture de l'innovation, Adhap Services, réseau leader en France dans le maintien à domicile des personnes âgées et fragilisées, proposera à l'occasion de la 11<sup>ème</sup> édition du Salon des Services à la personne et de l'Emploi à domicile une expérience unique sur la perte d'autonomie des seniors. Grâce à un dispositif novateur et exclusif de réalité virtuelle en vidéo 360° « *Virtual Age* », Adhap Services proposera aux visiteurs de se glisser dans la peau d'une personne âgée de plus de 80 ans et de découvrir ses limites physiques, cognitives et les écueils de son quotidien à domicile.



### ► **Adhap Lab' N°2 : une grande première en France**

*« Les nouvelles technologies continuent de se développer de façon exponentielle... Mises au service du mieux-être des personnes et surtout des plus fragiles, elles trouvent pleinement leur sens. C'est parce que ces innovations nous impactent tous que nous avons souhaité aller encore plus loin dans notre démarche en créant (et c'est une première en France !) une communauté d'utilisateurs Adhap qui ont testé pendant plusieurs semaines certains produits présentés dans le premier guide Adhap Lab'. Professionnels du domicile ou bénéficiaires Adhap, qui mieux qu'eux pouvait parler de la pertinence d'un nouveau produit ! A noter qu'un troisième guide Adhap Lab' ainsi qu'un blog dédié aux gérontechnologies qui sera alimenté par les avis d'autres consommateurs doivent voir le jour d'ici la fin de l'année. »*

**Damien Cacaret, Président d'Adhap Services.**



Pour accéder au salon, des invitations gratuites sont en ligne depuis le site internet dédié au salon : <http://www.salon-services-personne.com/espace-visiteurs/inscription/inscription.php>

**Contact Presse**  
Andréa Chilma

✉ : [a.chilma@adhapservices.eu](mailto:a.chilma@adhapservices.eu)  
☎ : 04.73.17.33.42

#### **A propos du réseau Adhap Services, membre de la Division Domicile ORPEA :**

- Créé à Clermont-Ferrand en 1997, ADHAP signifie « Aide à Domicile, Hygiène et Assistance aux Personnes ».
- Avec plus de 180 implantations en France, 6 500 intervenants, 21 660 bénéficiaires pris en charge chaque jour et 5.127.770 heures de prestations délivrées en 2016, Adhap Services est le plus important réseau privé du secteur de l'aide à domicile.

#### **A propos du Groupe ORPEA :**

- Créé en 1989 par le Docteur Jean-Claude MARIAN, ORPEA a pour vocation d'accueillir au sein de ses établissements (EHPAD, Cliniques de moyen séjour et de psychiatrie) des personnes en perte d'autonomie, afin de leur dispenser les soins essentiels à leur bien-être (74.272 lits sur 733 sites répartis sur 10 pays).
- Sur la base de valeurs humaines fortes, ORPEA a développé des procédures visant à assurer leur confort, leur sécurité et leur bien-être au quotidien.